



Institut du savoir

Qui nous sommes

L'Institut du savoir sur la santé mentale et les dépendances chez les enfants et les jeunes est un département du CHEO. Depuis plus de 20 ans, nous travaillons à améliorer les services en santé mentale et en dépendances pour les enfants, les jeunes et les familles partout en Ontario. Nous combinons la recherche aux expériences vécues par les jeunes et leur famille, car c'est lorsque le savoir rencontre l'expérience réelle.

Ce que nous faisons

Nous soutenons plus de 150 organismes en santé mentale et en dépendances partout en Ontario. Que ce soit pour le soutien en situation de crise, le counselling ou la thérapie, nous transformons la recherche en outils et ressources pratiques afin que le meilleur soutien soit toujours accessible, au moment où il est nécessaire. Nous travaillons également à l'échelle du système, en collaborant avec les prestataires de services, les dirigeant.e.s et les décideur.euse.s pour améliorer la qualité, augmenter l'accès et faire progresser l'équité dans le système ontarien de santé mentale et de santé liée à l'usage de substances.

Notre façon de travailler

Nous travaillons en collaboration avec les prestataires de services, les dirigeant.e.s du système et les partenaires du gouvernement. Notre travail est orienté par les conseils consultatifs et tient compte des voix des jeunes, des familles et des aidant.e.s. Nous aidons le secteur de la santé mentale, de la santé liée à l'usage de substances et des dépendances à utiliser les données probantes et à améliorer les services pour mieux répondre aux besoins changeants des jeunes de l'Ontario et des personnes qui s'occupent d'eux.

Pourquoi nous le faisons

Tout le monde mérite d'avoir accès à des soins de santé mentale et de santé liée à l'usage de substances de grande qualité. Lorsqu'un bon soutien est offert tôt et près de chez soi, on aide les enfants et les jeunes de cultiver la résilience et la réussite tout au long de leur vie. Nous travaillons avec les organismes, les prestataires de services, les dirigeant.e.s et les communautés pour bâtir un système qui répond aux besoins. Notre objectif : renforcer les services partout en Ontario afin que les soins soient plus faciles à obtenir, au bon moment et au bon endroit.

Nos premiers pas

Notre parcours a débuté en 2004 sous le nom de Centre d'excellence de l'Ontario en santé mentale des enfants et des adolescents. En 2021, nous avons adopté le nom de l'Institut du savoir, qui reflète notre rôle évolutif et l'importance croissante accordée aux besoins complexes, notamment le lien entre la santé mentale et l'usage de substances.

Où nous sommes

Notre bureau est à Ottawa, mais nous travaillons aux quatre coins de la province.